

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711092 - ALYA SAFIRA MAHARANI

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Sudah baik.
Sistem Darah & Infeksi 2	ax perlu lebih dalam lagi, pikirkan dx banding yang mungkin, lalu tanyakan gejala2 dr dx banding itu. px fisik: sdh px VS, jangan lupa kibaskan termometer lebih dahulu. pakai stetoskopnya di dalam jilbab biar telinga tidak kelihatan ya. sudah membersihkan termometer setelah digunakan. px fisik status generalis kurang sistematis, harusnya ekstremitas belakangan. ini tadi habis VS lalu ekstremitas, lalu abdomen. belum periksa kepala leher dan thorax. abdomen hanya perkusi saja. px penunjang: baru satu yang mendukung dx. dx keliru
Sistem Indera 1	Ax: oke, Px fisik: belum memakai lensa binokuler, belum cuci tangan sesuai WHO dan sesudah pemeriksaan, belum memeriksa kornea, dx oke, dd yang benar 1, komunikasi dan edukasi : oke. profesional : lebih diperhatikan ya apakah instruksi yang diberikan ke pasien sudah benar atau belum (jarak px visus)
Sistem Indera 2	Ax : apakah ada keluhan gangguan pendengaran, berdenging? px : saat menggunakan otoskop pada telinga kiri perhatikan apakah corong sudah terpasang (tadi tidak terpasang), lalu saat menggunakan otoskop pada telinga kanan, corong yang dipasang bukan pasangan otoskopnya (yang terpasang adalah corong untuk otoskop gagang besi). Terapi pertimbangkan obat telinga yang diberikan berupa salep atau ointmen atau tetes?
Sistem Indera 3	headlamp dipakai dari awal ya, palpasi area nasal paranasal, dx diperhatikan dari hasil px fisik juga.
Sistem Kardio Respi 1	informed consent: cukup; persiapan operator: cukup; Persiapan alat: belum menentukan ukuran ET, belum mengecek balon ET ; persiapan pasien: cukup; Prosedur pemasangan: balon ET belum mengembang dengan baik, gudel bisa dipasang diakhir untuk mencegah ET tergigit.
Sistem Kardio Respi 2	Primary survey belum lengkap dan tekniknya belum tepat: cek nadi karotis jarinya jangan diatas baju pasien ya ga bakal keraba, belum shout for help; Teknik kompresi dada sudah cukup baik (Tapi harus tau prinsip2 high quality CPR apa saja ya). Teknik cek airway harusnya dengan head tilt chin lift ya; Saat memberikan bantuan napas cara memegang sungkup belum tepat, ventilasi terlalu dalam dan terlalu cepat; Setelah pemberian bantuan napas jangan hanya cek napas saja ya, cek nadi kembali, pastikan nadi masih teraba baru recovery position.
Sistem Kardio Respi 3	px suhu: seharusnya diperiksa di axilla tidak boleh di luar baju ya, belum palpasi ictus cordis, perkusi paru nya kok cuma di bagian kanan saja?, auskultasi nya mungkin lebih perlahan ya kalau cuma di tempel sedetik kan belum terdengar apa-apa, belum memeriksa thorax posterior. dx ok ddx ok.
Sistem Kardio Respi 4	Secara umum utk komunikasi bagus, hanya anamnesis perlu dilengkapi rwyt keluarga, penunjang & Dx, DD sudah sesuai, komunikasi ckp bagus, tingkatkan